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３ いただいた主なご意見について 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
※この他にも多くのご意見をいただきました。全職員で共通理解の場をもち、改善を図って
まいります。ご多用のところ、貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。 

・「４ 家庭学習の取り組み方」において、今年度子どもの主体性を育むために、一週間の中でい
つ何を行うのかを自分で決めて取り組むことを進めてきました。その成果として高学年におい
ては、「学習計画表」を作成して、内容を決めたり計画的に行ったりする児童が増えました。今
年度の課題や成果を踏まえ、来年度においては、低学年においては、まずは、毎日の学習習慣
を身に付けることを大事にして、毎日取り組みます。学年があがるにつれて自分で計画的に取
り組む姿をめざしていきたいと考えます。どのようにお子さんが家庭学習に取り組むのかを保
護者の皆様とも共有し、子どもたちを認め励ましていきましょう。 

・「１３ 学校での生活が楽しいと感じていますか」「１４ 勉強がよく分かる」において、わず
かですがアップしました。これからも、学校が楽しいと感じられるような行事や体験活動等を
取り入れていきます。また、勉強がよく分かるように、引き続き教科担任制を行い、「できた」
「わかった」と思えるよう見届けていきます。 

・「１０ 子どもの活動の様子等を積極的に伝えていますか」については、HP の更新をもっと
行ってほしいというご意見がありました。来年度は、定期的に子どもたちの様子をお伝えでき
るように考えていきたいです。 

・「１１ 児童や保護者からの相談等に対して、誠実な対応をしていますか。」について、学校は
相談しやすい場でありたいと考えています。 保護者の方で、お子さんのことで悩みや困りご
とがあれば、すぐに声をかけてください。 

  学級や学年のこと・・・担任または学年主任へ 
  特別支援関係（就学相談・合理的配慮等）・・・特別支援コーディネーターへ 
  登校しぶり・・・教育相談コーディネーターへ 
  学校職員以外・・・スクールカウンセラーへ 
 誰に相談したらよいかわからない場合は、まずは教頭に連絡ください。 

・「学校だより」等のすぐーる配信について 
→「学校だより」「下校時刻」等すぐーる配信をしています。その他の通信においても随時、
移行していく予定です。紙面の方がよい方は、職員室前に置いてありますので、ご自由にお持
ちください。 

・タブレットの使用について 
→タブレットの使用時刻のめやすを示させていただきました。ご家庭でも、約束を決めてい
ただき、学習に活かせる使い方をお願いします。宿題でのタブレットの使用については、学
年発達も考え、無理のないように検討します。保護者の希望があれば学校保管します。 

・運動会について 
→熱中症対策として、児童の健康状態等を考え、来年度も２部制で行う予定です。全校種目に
ついては、好評でしたので、来年度も行います。平日開催です。 

・下校の仕方について 
→やり方をかえて下校のお試しをしました。子どもたちが自分で安全に登下校しようという
気持ちをもてたことは大きな成果です。しかし、不審者対応等の安全面を第一に考え、今後
も基本は、従来通りの学年下校を行っていきます。 

・給食エプロンについて 
→来年度から、マイエプロンでお願いします。忘れた場合や準備できていない場合は、学校の
エプロンを使用します。使用した場合は洗濯後返却してください。 

・欠席時のチームズ参加について 
 →体調不良で欠席している場合は、しっかり休養をとってください。その他の場合は、その日

の授業内容にもよりますので、担任と相談してください。 

令和６年度後期 学校アンケートから 


